

Dimanche 2 juin 2024, dès le lendemain de mon arrivée au Québec, j'ai passé une journée à animer des ateliers constituants, et j'ai trouvé ça formidable : j'étais très heureux d'enfin rencontrer les citoyens constituants québécois ☐

Ah ! Comme je remercie Stéphane (Blais) et ses amis d'avoir organisé et permis tout ça ! Merci merci Merci ☐

Comme d'habitude, ceux qui prendront la peine, pendant qu'ils regardent cette vidéo, de noter le minutage précis où commence un nouveau thème me rendront un grand service pour proposer un chapitrage de cette (très) longue vidéo. Il existe peut-être un moyen de faire ça automatiquement, mais je ne le connais pas.

Amitiés à tous.

Étienne.

PS : merci aux gentils techniciens qui ont filmé et monté tout ça, bon gros boulot ! ☐